

Programm 2024/25

Bubble Beatz (CH)

«schlagZeugs»



Die Bubble Beatz sind wieder da. Christian Gschwend und Kay Rauber können es nicht lassen und haben für ihr neues Programm «schlagZEUGS» alltägliche Dinge zusammengetragen, auf denen sie wieder den Rhythmus angeben. Damit kehren Bubble Beatz zu ihren Anfängen zurück. Klein und fein ist wieder alles geworden. Auf's Nötigste reduziert und maximal kreativ. Voller Energie und Einfallsreichtum. bubblebeatz.ch

Christoph Simon (CH)

«Strolch»



Ein Solo-Kabarett-Stück über die Zwickmühlen und Verstrickungen eines Midlife Cowboys. Bis ein Betrügerling versucht, die Leute im Quartier auszunehmen. Nicht mit dem Strolch!

Judith Bach (D)

«Endlich»



Auch in ihrem zweiten Solostück macht Claire ihr Ding: Die Berlinerin singt, philosophiert und verspielt sich gut und gern am Klavier. So vieles ist anders seit sie ihre weise Oma Fritz nur noch auf dem Friedhof besuchen kann. Claire - mittlerweile Motorradfahrerin - erfährt, dass an einem Ort, wo Erinnerungen und Grabinschriften langsam verblassen, Geschichten so lebendig werden können wie nirgendwo sonst. Sogar ihre eigene.

Eva Eiselt (D)

«Wenn Schubladen denken könnten»



Das Leben ist eine riesengroße Schrankwand und seien wir ehrlich: Wer in Schubladen denkt, hat schnell ein Brett vor dem Kopf. Und wieso auch nicht? Wenn alle immer und überall auf ihre Smartphones starren, ist Holz zumindest haptisch eine Erweiterung des Horizonts. Eva Eiselt findet: Es ist Zeit für den Tag der offenen Schublade und krepelt unseren handelsüblichen Laden einfach mal auf links. Ausmisten, Durchlüften und die Dinge des Lebens in die Freiheit entlassen.

Carmela De Feo (D)

«gross! blond! erfolgreich!»



»groß! blond! erfolgreich!« ist die Show zum Motto »La Signora - erst komme ich und dann sehr, sehr lange nichts«. Die Show, nach der nichts mehr ist, wie es einmal war. Die Show mit der unglaublichen La Signora, der einzigen Echten unter all den falschen Fuffzigern!

Charles Nguela (CH)

Vorpremiere des neuen Programms:
«Timing»



Wir sind alle auf das neue Programm gespannt und freuen uns auf den ersten Besuch von Charles Nguela in der Aula GoldaCH. Es wird eine Reise in die Wildnis. An Orte, an denen noch nie ein Lebewesen war. Dort, wo man hofft, auf die berühmtesten "HIHI's", "ohhh hm ok" und HAHA's" zu treffen.

www.charles-nguela.com